
コロナ感染症の不安の中、新年度始まるコロナ感染症の不安の中、新年度始まる
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今こそ少人数学級へ積極的提案を！
教
育
観
、

　  

歴
史
認
識
を
問
う

日本共産党宇都宮市議員団  定例無料

市政・法律なんでも相談会市政・法律なんでも相談会市政・法律なんでも相談会
雇用問題・多重債務・生活保護・年金・国保・住宅

相談ご希望の方はできる限り事前にご連絡を
お願いします。
秘密厳守します。弁護士が協力します。

道路・交通安全・その他なんでも・・・

◇日時　9 月 12 日（土）
　　　　10月10日（土）

◇会場　宇都宮市総合
　　　　　コミュニティーセンター

◇連絡先　日 中 TEL632-2622
　　　　　　　　　　　　　　（党市議員団控室）

　　　　土・日・夜間 TEL634-8722
　　　　　　　　　　　　　　　　（党市委員会）

午後2～4時

〈教育委員の任命に公開質問状〉

― 

宇
都
宮
土
木
事
務
所
に
申
し
入
れ 

―

道
路
除
草
対
策

薬
剤
使
用
中
止
求
め
る
！！

道
路
除
草
対
策
を
見
直
せ
！

　
栃
木
県
と
宇
都
宮
土
木
事
務
所
は
、

管
内
道
路
16
カ
所
で
バ
ス
タ
剤
等
の

散
布
に
よ
る
除
草
作
業
を
今
年
も
実
施

し
ま
し
た
。
地
域
住
民
か
ら
も
「
ペ
ッ

ト
の
散
歩
コ
ー
ス
な
の
に
…
」
と
か
「
見

た
目
に
も
悪
い
し
子
ど
も
た
ち
も
通
学

時
に
通
っ
て
い
る
の
に
何
故
除
草
剤
な

の
？
」
と
い
う
疑
問
の
声
が
よ
せ
ら
れ

て
い
ま
し
た
。

　
事
前
の
調
査
で
は
、
県
管
理
の
宇
都

宮
市
以
外
の
道
路
で
も
、
除
草
剤
が
使

用
さ
れ
て
い
る
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り

ま
し
た
。
こ
れ
が
常
態
化
し
、
更
に
日

常
的
に
広
範
囲
に
使
わ
れ
る
こ
と
が
懸

念
さ
れ
ま
す
。

　
日
本
共
産
党
栃
木
県
議
会
議
員
・
野

村
せ
つ
子
と
日
本
共
産
党
宇
都
宮
市
議

員
団
福
田
く
み
子
・
天
谷
み
え
子
の
３

名
は
、
８
月
20
日
、
宇
都
宮
土
木
事
務

所
を
訪
ね
所
長
に
対
し
申
し
入
れ
を
行

い
ま
し
た
。

①
市
民
が
往
来
す
る
道
路
で
除
草
剤
に

よ
る
除
草
が
実
施
さ
れ
た
こ
と
は
遺
憾

で
あ
る
こ
と
。
②
毒
性
が
強
く
ペ
ッ
ト

や
生
物
、
有
機
農
産
物
、
環
境
へ
の
影

響
が
懸
念
さ
れ
る
こ
と
。
③
こ
れ
ま
で

土
木
事
務
所
は
歩
道
側
は
散
布
し
な
い

と
説
明
し
て
き
た
の
に
、
実
際
に
は
歩

道
側
に
散
布
さ
れ
た
こ
と
。
つ
い
て
は

除
草
剤
に
よ
る
除
草
対
策
事
業
の
見
直

し
を
す
る
こ
と
。

根
底
に
は
身
近
な
予
算
の
抑
制
が

�

　
懇
談
で
は
、「
こ
れ
ま
で
除
草
作

業
に
伴
い
車
線
規
制
に
よ
る
渋
滞

や
作
業
事
故
が
多
く
あ
っ
た
が
、

除
草
剤
使
用
に
よ
り
回
避
さ
れ
て

い
る
。
使
用
す
る
薬
剤
は
『
農
薬

登
録
が
あ
る
も
の
』『
地
下
水
を
汚

染
し
な
い
も
の
』
を
使
用
し
て
い

る
。
経
済
性
を
み
て
も
こ
れ
ま
で

の
３
分
の
１
で
済
ん
で
い
る
」
等

の
話
が
所
長
よ
り
あ
り
ま
し
た
。

身
近
な
道
路
の
維
持
・
補
修
し
て

い
く
た
め
の
管
理
費
は
抑
制
さ
れ

て
お
り
、
日
々
苦
慮
し
て
い
る
と

の
こ
と
で
し
た
。

　
話
し
合
い
は
平
行
線
で
し
た
が
、

歩
道
へ
の
散
布
等
に
つ
い
て
は
委

託
業
者
に
も
注
意
を
し
て
い
く
と

い
う
こ
と
で
し
た
。
今
後
も
注
視

が
必
要
で
す
。

　
９
月
議
会
に
は
、
教
育
委

員
会
委
員
の
任
命
に
あ
た
り
、

議
会
に
同
意
を
求
め
る
議
案

が
上
程
さ
れ
ま
し
た
。
日
本

共
産
党
宇
都
宮
市
議
員
団
は

こ
れ
に
先
立
っ
て
Ｈ
氏
に
対

す
る
公
開
質
問
状
を
提
出
し
、

教
育
観
や
歴
史
認
識
等
に
つ

い
て
問
い
、
責
任
あ
る
賛
否

の
た
め
の
参
考
と
い
た
し
ま

し
た
。

質
問
事
項

１
、
教
育
委
員
と
し
て
の
抱

負
を
お
聞
か
せ
下
さ
い
。

２
、
コ
ロ
ナ
禍
の
中
で
、
教

師
の
仕
事
量
が
ま
す
ま
す

多
く
な
っ
て
い
る
と
思
わ

れ
ま
す
。
教
師
の
働
き
方

改
革
を
進
め
る
た
め
に
ど

う
す
れ
ば
よ
い
と
考
え
て

お
ら
れ
ま
す
か
。

３
、
教
室
の
中
で
も
ソ
ー
シ

ャ
ル
デ
ィ
ス
タ
ン
ス
を
と
っ

て
い
く
こ
と
が
必
要
な
中
、

少
人
数
学
級
の
推
進
が
求

め
ら
れ
て
い
る
と
考
え
ま
す
。

少
人
数
学
級
に
つ
い
て
は

ど
う
考
え
て
お
ら
れ
ま
す
か
。

４
、
戦
後
75
年
を
経
過
し
ま

し
た
が
、
太
平
洋
戦
争
の

歴
史
認
識
に
つ
い
て
の
考

え
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

　
３
の
少
人
数
学
級
に
つ
い

て
の
回
答
で
、「
ま
ず
は
35
人

学
級
編
制
の
効
果
を
検
証
し
、

先
生
の
児
童
生
徒
へ
の
関
わ

り
方
や
、
生
徒
が
互
い
に
高

め
合
え
る
学
級
編
制
の
人
数

に
つ
い
て
研
究
す
る
こ
と
が

重
要
と
考
え
て
お
り
ま
す
。」

と
あ
り
ま
し
た
。

　
今
の
緊
急
事
態
に
対
し
、

学
校
教
育
の
状
況
を
考
え
た

時
、
子
ど
も
た
ち
に
寄
り
添

い
積
極
的
な
改
革
の
提
案
を

望
む
も
の
で
す
。

　
日
本
共
産

党
宇
都
宮
市

議
員
団
は
、

三
密
を
避
け

る
教
育
環
境

を
整
備
す
る

た
め
に
も
、
20
人
程
度
の
少
人

数
学
級
を
提
案
し
て
い
ま
す
。

そ
の
立
場
か
ら
も
、
Ｈ
氏
を

教
育
委
員
と
す
る
議
案
に
は

反
対
し
ま
し
た
。

　
９
月
議
会
開
会
日
の
採
決

で
は
賛
成
多
数
で
、
原
案
の

と
お
り
可
決
と
な
り
ま
し
た
。
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原ちづる議員が一般質問へ原ちづる議員が一般質問へ原ちづる議員が一般質問へ原ちづる議員が一般質問へ

福田くみ子議員が一般質問へ福田くみ子議員が一般質問へ福田くみ子議員が一般質問へ福田くみ子議員が一般質問へ

◆コロナ対策で傍聴に制限があります。ケーブルテレビやインターネットでも中継されますので、
可能な方はそちらをご覧下さい。インターネット中継は『宇都宮市議会』で検索してください。

９月７日（月）１３：００頃～

９月８日（火）

　  １１：００頃～

日　本　共　産　党

初の一問一答に

挑戦します。

頑張ります！

質問内容（予定）
●少人数学級について　
●学校カウンセラーについて　
●地域内交通について　
●不登校について　
●無料定額診療について　その他

宇都宮市議会
2020年9月定例会

コロナ禍の中での

先の見えない社会。

アフターコロナについて

正面から質します。

質問内容（予定）
●アフターコロナの社会について　
●新型コロナ感染症対策について
　（PCR等検査・医療機関への支援・国保）　
●不要不急の大型公共事業について
　（LRT・駅東口整備）
●生活保護・生活困窮者への支援について　
●親と子どもの居場所づくり事業について　その他

傍聴席は市役所
議会棟６階です！

（制限あり）


